

An
den Gemeinderatsklub
der SPÖ
spoe.klub@stadt.graz.at

GZ: ABI-015641/2003/0061
EDV Ausstattung an Grazer Pflichtschulen

Sehr geehrte Frau GRin Mag.a Alexandra Marak-Fischer,

vielen Dank für Ihre Anfrage und Ihrer Beschäftigung mit der IT-Ausstattung an unseren Grazer Pflichtschulen.

DI Günter Fürntratt und Hubert Gölles haben in den letzten Jahren als Vertreter des Städtebundes in Wien an der Ausarbeitung einheitlicher Richtlinien für die Pflichtschulen teilgenommen. Parallel dazu wurden alle Standorte in Graz überprüft und erfasst, d.h. wir wissen nun ganz genau welcher Standort welche zusätzlichen Hardwarekomponenten benötigt.

Insgesamt verfügen 90% der Grazer Pflichtschulen über eine Breitbandanbindung – im Bereich des W-Lans ist es zurzeit noch umgekehrt – allerdings möchte ich hier festhalten, dass alle Schulen über W-Lan Möglichkeiten verfügen. Für die verbleibenden Standorte ohne Breitbandabdeckung wird gerade eine Kostenaufstellung durchgeführt.

Zeitgleich mit der erwähnten Projektgruppe auf Bundesebene wurde eine Strategie für Graz erarbeitet, in der definiert wurde, welche Voraussetzungen VSen und welche Voraussetzungen NMSen benötigen. W – Lan ist vorgesehen.

Der erste Standort, den wir auf die neuen Standards umgestellt haben, war die NMS Algersdorf. Inzwischen wurden auch noch die Standorte VS Algersdorf, VS/NMS Straßgang, VS Rosenberg, NMS Andritz, VS Bertha von Suttner/NMS Albert Schweitzer umgestellt.

Die Abteilung für Bildung und Integration bereitet gerade mit der ITG das Gemeinderatsstück zur Umsetzung von umfassenden IT-Maßnahmen vor. Dies passiert in Abstimmung mit dem Stadtrechnungshof.

Die Erfahrungen, die wir aus den bisherigen Umsetzungen gewonnen haben, fließen dabei in das Stück ein. Ziel ist es anschließend alle Standorte Schritt für Schritt an den erwähnten einheitlichen IT Standard für VS und NMS umzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Der Abteilungsvorstand:

DI Günter Fürntratt
(elektronisch gefertigt)

Gesehen
Der Stadtrat:

Kurt Hohensinner, MBA